

モニュメント



Sister Cities Square に三芳町のモニュメントを設置。竹間沢の車人形、みらいくんやのぞみちゃんを表しています。

植樹式



友好の証として各国のパフォーマーも交えて植樹式を行いました。

マネキンチャレンジ



1,665 人の子どもたちが音楽に合わせて踊り、途中で合図とともに一斉に停止。この人数でのチャレンジは史上初となり、Malaysia Book of Recordsとして記録されました。



PJ Fair

三芳町とペタリングジャヤ市。文化や教育の交流によって生まれるものとは。

平

成29年12月に三芳町と姉妹都市になったマレーシアのペタリングジャヤ市（PJ市）で11月4日(日)から10日(土)に行われた「PJフェア2018」に、三芳町が招待されました。

文化交流

ショッピングモールでのポケットショーやフォークロアフェスティバルの舞台。町からはアンサンブル凍が公募により出演し、弦楽合奏で会場を沸かせました。

9か国が出演した舞台。三芳町の出演には日本の桜をイメージした照明が照らされます。多民族国家であるマレーシアだからこそできる各国の雰囲気合った演出で、会場は色とりどりの文化で彩られました。

文化交流以外にも、PJ市や他の姉妹都市との交流がありました。

姉妹都市ミーティング

三芳町と同じくPJ市と姉妹都市提携をした韓国の城北区とインドネシアのバンドン市。共

にPJ市の議場でミーティングを行い、交流を持続させていくことに同意しました。提携の証としてモニュメントも設置。みらいくんやのぞみちゃん、竹間沢の車人形などを模したモニュメントがマレーシアの地に建ち、三芳町をPRを頑張っています（左上写真）。

世界中の国々と手を取り合うことができる国際交流事業。三芳町の魅力を発信し、海外の先進的な取り組みを吸収することで、町の未来はさらに明るく照らされます。